

Dalam melaksanakan misinya Dinas Kepemudaan, Olahraga, Pariwisata dan Kebudayaan Kabupaten Purwakarta menerapkan Sistem Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah yang merupakan instrumen pertanggungjawaban keberhasilan dan kegagalan dalam rangka mencapai tujuan dan sasaran yang telah ditetapkan.

Akuntabilitas Kinerja merupakan media pertanggungjawaban yang berisi informasi capaian kinerja instansi pemerintah yang dapat digunakan sebagai komunikasi pertanggungjawaban dan peningkatan kinerja instansi pemerintah. Untuk melihat sejauhmana tingkat pencapaian tersebut diperlukan pengukuran, evaluasi, analisis akuntabilitas kinerja, serta informasi keuangan yang terkait dengan pencapaian kinerja.

3.1. Capaian Kinerja Organisasi

Pengukuran kinerja merupakan suatu metode untuk menilai kemajuan yang telah dicapai dibandingkan dengan tujuan yang telah ditetapkan. Dengan adanya pengukuran kinerja maka kegiatan dan sasaran dapat diukur dan dievaluasi.

Indikator Kinerja merupakan ukuran kuantitatif dan/atau kualitatif yang menggambarkan tingkat pencapaian suatu sasaran atau tujuan yang telah ditetapkan dengan memperhitungkan indikator masukan (*input*), keluaran (*output*), hasil (*outcome*), manfaat (*benefit*) dan dampak (*impacts*).

Metode yang digunakan yaitu dengan membandingkan antara rencana kinerja yang diinginkan dengan realisasi kinerja yang dicapai organisasi. Selanjutnya akan dilakukan analisis terhadap keberhasilan dan kegagalan pencapaian kinerja. Hasil analisis dan evaluasi tersebut merupakan bahan tindakan dan perencanaan di masa mendatang.

Pembangunan kepemudaan, olahraga, pariwisata dan kebudayaan merupakan bagian dari pembangunan daerah yang secara umum turut serta memberikan kontribusi terhadap pendapatan

daerah, penyerapan tenaga kerja dan pendapatan masyarakat Purwakarta. Pembangunan kepemudaan, olahraga, pariwisata dan kebudayaan merupakan upaya untuk meningkatkan kualitas hidup masyarakat yang akan dicapai melalui peningkatan jumlah pembinaan kelompok seni budaya lokal, pembinaan kepemudaan, pembinaan olahraga, pengembangan bidang kepemudaan, olahraga, pariwisata dan kebudayaan, pengembangan generasi muda dan keolahragaan, peningkatan jumlah wisatawan, peningkatan kualitas sumberdaya manusia, kelembagaan dan pembangunan sarana dan prasarana kepemudaan, olahraga, pariwisata dan kebudayaan, sehingga fokus pembangunan kepemudaan, olahraga, pariwisata dan kebudayaan di Kabupaten Purwakarta diarahkan kepada; ***Meningkatnya Apresiasi Masyarakat terhadap Budaya Daerah dan Berkembangnya Nilai-nilai Tradisi dan Budaya dan Kearifan Lokal (Local Genius), Berkembangnya Potensi Generasi Muda dan Prestasi Keolahragaan, serta Meningkatnya Tingkat Kunjungan Wisatawan.***

3.1.1 . Ringkasan Kinerja Sasaran

Pencapaian sasaran pembangunan kepemudaan, olahraga, pariwisata dan kebudayaan di Kabupaten Purwakarta pada tahun 2023, sesuai dengan dokumen perencanaan pembangunan RPJMD 2018 - 2023 dapat dinilai melalui upaya pengukuran kinerja. Sebanyak 3 sasaran telah ditetapkan pada tahun anggaran 2023 sebagaimana telah tertuang dalam penetapan kinerja Kabupaten Purwakarta memiliki 19 indikator sasaran yang terdiri dari 13 indikator untuk Tujuan 1.1, 6 indikator untuk Tujuan 3.2.

Pada tahun 2023, pengukuran kinerja dilakukan terhadap 3 sasaran dan 19 indikator sasaran yang diukur 100,00% mencapai target atau lebih 0,00% tidak mencapai target.

3.1.2. Analisa Kinerja

Dalam rangka melaksanakan tugas pokok fungsi dan kewenangan yang dimiliki dan dengan memperhatikan tanggung jawab, pemerintahan daerah melalui Dinas Kepemudaan, Olahraga, Pariwisata dan Kebudayaan Kabupaten Purwakarta mempunyai pedoman Rencana Pembangunan

Jangka Menengah Daerah Kabupaten Purwakarta tahun 2018 - 2023, maka disusun berbagai program dan kegiatan yang disesuaikan dengan prioritas dan kebutuhan daerah.

Tahun 2023 adalah tahun ketiga implementasi Rencana Strategis Dinas Kepemudaan, Olahraga, Pariwisata dan Kebudayaan Kabupaten Purwakarta periode 2018 - 2023. Berikut diuraikan hasil pengukuran dan analisis pencapaian sasaran strategis Tahun 2023:

Tujuan I :

“Meningkatkan Kualitas Sumber Daya Manusia yang Profesional dan Berbudaya”

SASARAN 1.1.1	Meningkatnya Kualitas Sumber Daya Manusia yang Profesional, Berbudaya, dan Bertaqwa						
	Indikator Kinerja	Satuan	Prestasi KINERJA PADA TAHUN KE-				
			2019	2020	2021	2022	2023
Persentase Kelompok Seni Budaya Lokal (kelompok) yang Dibina	Persen	0.00	0.00	50.00	55.00	55.00	
Persentase Event Pagelaran Seni Budaya yang Diiikuti	Persen	0.00	0.00	50.00	50.00	50.00	
Persentase Festival Seni dan Budaya yang Diselenggarakan	Persen	0.00	0.00	36.00	36.00	36.00	
Cakupan Benda, Situs, dan Kawasan Cagar Budaya yang Dilestarikan	Persen	0.00	0.00	100.00	100.00	100.00	
Persentase Cagar Budaya yang Dikelola Secara Terpadu	Persen	0.00	0.00	50.00	60.00	60.00	
Cakupan Pembangunan dan/ atau Peningkatan Sarana Prasarana Kebudayaan	Persen	0.00	0.00	20.00	20.00	20.00	

Budaya dalam sebuah bangsa selalu identik dengan keragaman kesenian yang dimiliki, budaya sebuah bangsa dapat berupa sesuatu yang khas dan dapat mencerminkan identitas bangsa tidak terbatas pada keragaman keseniannya saja. Kebudayaan bangsa Indonesia yang sering disebut dengan budaya nasional erat kaitannya dengan kepribadian bangsa. Dengan demikian kebudayaan khas Indonesia disertai dengan karakter yang dimiliki oleh bangsa Indonesia. Kebudayaan juga merupakan salah satu unsur penting yang dapat mempengaruhi kebijakan-kebijakan strategis yang akan diambil.

Kebijakan Pemerintah Kabupaten Purwakarta terkait dengan pelaksanaan urusan bidang kebudayaan diarahkan pada upaya peningkatan capaian pembangunan yang bertujuan untuk Mewujudkan Pembangunan Berbasis Religi dan Kearifan Lokal (*local wisdom*) yang Berorientasi pada Upaya Peningkatan Aksesibilitas dan Kualitas Pendidikan; dengan sasaran strategisnya Meningkatkan Apresiasi Masyarakat Terhadap Budaya Daerah dan Berkembangnya Nilai-Nilai

Tradisi dan Budaya dan Kearifan Lokal (*local genius*); dan strategi yang dilakukan adalah Mengembangkan Nilai-Nilai Budaya dan Kearifan Lokal; dengan arah kebijakan Mengembangkan Nilai-Nilai Budaya Lokal dan Situs Sejarah.

Dalam upaya peningkatan capaian pembangunan dibidang Urusan Kebudayaan tersebut, Dinas Kepemudaan, Olahraga, Pariwisata dan Kebudayaan Kabupaten Purwakarta sebagai OPD teknis melaksanakan beberapa program strategis dalam pencapaian pembangunan tersebut, diantaranya yaitu PROGRAM PENGEMBANGAN KEBUDAYAAN; PROGRAM PENGEMBANGAN KESENIAN TRADISIONAL; PROGRAM PEMBINAAN SEJARAH; PROGRAM PELESTARIAN DAN PENGELOLAAN CAGAR BUDAYA; PROGRAM PENGELOLAAN PERMUSEUMAN.

b. Deskripsi Sasaran :

Sasaran ini ditetapkan dalam komitmen dan upaya Dinas Kepemudaan, Olahraga, Pariwisata dan Kebudayaan Kabupaten Purwakarta dalam rangka meningkatkan kualitas seni dan pagelaran budaya.

Adapun Seni dan Pagelaran Budaya meliputi Prestasi pada tahun 2023, sampai dengan bulan September, terdapat beberapa penghargaan yang diraih oleh Pemerintah dan Masyarakat Kabupaten Purwakarta, antara lain sebagai berikut:

Tabel 3.1 Data Penerima Penghargaan Bidang Kebudayaan Di Kabupaten Purwakarta

Nama Penerima Penghargaan	Jenis Penghargaan	Pemberi Penghargaan
Bidang Kebudayaan Disporaparbud Kabupaten Purwakarta	Penetapan Karya Budaya “Gula Cikeris” sebagai Warisan Budaya Takbenda Jawa Barat	Pemerintah Provinsi Jawa Barat Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Provinsi Jawa Barat
Bidang Kebudayaan Disporaparbud Kabupaten Purwakarta	Penetapan Karya Budaya “Carulung” sebagai Warisan Budaya Takbenda Jawa Barat	Pemerintah Provinsi Jawa Barat Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Provinsi Jawa Barat
Bidang Kebudayaan Disporaparbud Kabupaten Purwakarta	Juara 2 Pasanggiri Upacara Kreasi Mapag Panganten Sunda 2023	Wali Kota Cimahi
Bidang Kebudayaan Disporaparbud Kabupaten Purwakarta/Sanggar Tari Campaka Ligar	Juara 1 Tari Kreasi Nusantara	Pelita Mice Indonesia